

NGO

Kapolsek Cibeber Sampaikan Arahan Pada Anggotanya Saat Apel Pagi

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 27, 2023 - 03:10



Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Sektor Cibeber

sebelum memulai tugas tugas rutin sehari hari personilnya melaksanakan apel pagi untuk mengecek kelengkapan anggota serta untuk menyampaikan arahan arahan dan kebijakan dari Pimpinan.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI memimpin apel pagi hari ini Kamis 26 Oktober 2023 pukul 08.00 wib.

Arahan yang disampaikan Kapolsek pada apel pagi tersebut diantaranya Tentang arahan dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN yg berkaitan dengan RJ (Restorativ Justice) baik yang dilaksanakan oleh Unit Reskrim atau Binmas agar berhati hati dalam penyelesaiannya, Yg awal perdata bisa menjadi Pidana. Arahan dan penekanan peningkatan kedisiplinan kepada seluruh Anggota untuk menghidari Judi Online.

Kapolsek Cibeber juga mengingatkan pada saat melaksanakan tugas personel Polri agar berhati hati di era Medsos ini karena di awasi oleh masyarakat maupun pihak media yg menggunakan kamera dan dapat di publikasikan, jangan sampai anggota membuat pelanggaran atau tidak bijak menggunakan Medsos. Sesuai arahan Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN giat Pengamanan Operasi Mantap brata 2024 jelang Pelaksanaan Tahapan Pemilu, agar mempersiapkan segala data yang dibutuhkan.

Selain itu Kapolsek Cibeber juga menganjurkan kepada seluruh anggota agar menginstal aplikasi SOT serta mengisi aplikasi dan dilaksanakan pada saat kegiatan sesuai dengan arahan Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN. Evaluasi kinerja Anggota sesuai arahan dan petunjuk pimpinan terutama dengan melaksanakan Cooling system menjelang Pemilu dengan melaksanakan Sambang kepada Tokoh.

Sesuai arahan Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN bahwa setiap perkembangan kegiatan diwilayah masing masing terutama sudah mulainya musim hujan agar menginformasikan dan laporkan setiap kejadian serta kegiatan Pemilu untuk di monitor oleh KA. Respon cepat dalam upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat, Monitoring perkembangan dan perintah pimpinan yg di share melalui grup atau pesawat, Ujar Kapolsek Cibeber.